



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R 6年度 第10号
令和6年12月20日



12月の学習の様子



幼稚部：クリスマスパーティー 今年も幼稚部にサンタさんがやってきました！



クリスマスパーティーでは、歌を歌ったり、お家の方と一緒にボウリングをしたり、サンタさんと一緒にダンスを踊ったりと楽しい1日となりました。ボウリングでは、ピンを倒すとみんなを見て「やったー！」と喜ぶ姿や倒れたピンを自分たちで直して準備をする姿がありました。サンタさんの登場には、ビックリ、ドキドキの様子がありましたが、プレゼントをもらって大喜びの子どもたちでした。会が終わった翌日、自分たちで飾り付けをしたからこそ、何をどこに片付けるかも分かって進んで動く姿に日々の活動からの成長が伺えました。

小学部：ALTとの交流 外国のクリスマスの様子を教えていただきました。



ALTの先生が今年度から変わりました。アメリカ出身のエイミーさんです。

エイミーさんと一緒にクリスマスパーティーを行いました。

エイミーさんからは、外国では何をクリスマスで食べるのか？等の外国のクリスマスについて話をもらいました。

外国語の学習を交えながらゲームをしたり、クリスマスソングを歌ったりしました。

また、自分たちで作ったクリスマスカードをエイミーさんにプレゼントしました。異文化に触れるパーティーとなりました。

中学部：生徒会役員選挙

中学部の新リーダーが決定しました！



生徒会役員選挙が行われました。選挙管理委員が告示や投票の準備を行いました。生徒会会长と副会長に立候補した2人が立ち合い演説を行いました。みんな、真剣に演説を聞き、信任、不信を問う選挙を行いました。山形市選挙管理委員会からお借りした本物の投票箱と記載台を使って1年生にとっては初めての選挙となりました。公約で話していた「みんな仲良く、協力できる生徒会」「助け合う中学部」を目指して、新リーダーの活躍をみんなで支えていってくれることを期待しています。

高等部：レクリエーション活動 どの試合も接戦で、盛り上がりました！



高等部では、自分たちで企画し、レクリエーションを行っています。今回は、保育・給食委員会が企画したバドミントン大会を開催しました。2人のペアを組み、トーナメント戦で闘いました。先生ペアも加わり、白熱した試合となりました。自分たちで楽しいことを見出すこと、それを実際に仲間と形にして実行することは将来の余暇活動や生涯学習につながります。このような活動を通して、勉強や仕事を頑張りながらも心身がリフレッシュできる楽しみを広げていって欲しいと思います。

専攻科：生徒昇降口にイルミネーション！

☆とっても幻想的で綺麗☆



専攻科の「情報・課題研究」の学習で、SDGsを踏まえ、太陽光パネルを活用したイルミネーションに取り組みました。昇降口周辺を明るく照らして、クリスマスの雰囲気をみんなで体験できるよう飾りました。各学部の下校時間に合わせてタイマーで点灯するようになっています。1月17日まで飾ってありますので、学校にお越しの際には是非ご覧ください。

■編集後記■ 今年も保護者の皆様には、本校の教育活動に多大なるご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。皆様にとって良い年になりますよう祈念いたします。年末の休日中に緊急の連絡がある場合は教頭携帯までご連絡ください。

(文責：坂井)